

Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sargento-uruguayo-permanece-en-cti-tras-ser-operado-p
or-heridas-sufridas-en-un-enfrentamiento-con-rebeldes-en-el-congo_15766.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sargento-uruguayo-permanece-en-cti-tras-ser-operado-por-heridas-sufridas-en-un-enfrentamiento-con-rebeldes-en-el-congo_15766.php)



Principal

Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo

El sargento Adrián Fernández ha sido sometido a una cirugía y, aunque su estado es estable, se enfrenta a una situación crítica, informaron fuentes del Ejército a Subrayado.

El estado de salud del Sargento Adrián Fernández tras enfrentamiento en el Congo

El Sargento Adrián Fernández, quien resultó herido en un violento enfrentamiento con rebeldes del M23 en el Congo, continúa internado en estado grave en la unidad de Cuidados Intensivos (CTI).

Fuentes del Ejército informaron a Subrayado en la mañana de este domingo que el sargento fue sometido a una cirugía y, aunque su condición es crítica, actualmente se encuentra estable. Tras el incidente, Fernández fue trasladado al hospital Nivel IV en Uganda, donde se llevó a cabo la intervención quirúrgica el sábado por la noche con el objetivo de mejorar su estado de salud.

Se anticipa que en las próximas horas, el Ministerio de Defensa emitirá un comunicado para actualizar la información sobre su situación médica.

En el mismo ataque, lamentablemente perdió la vida el soldado Rodolfo Álvarez, perteneciente al Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada Nº1. Además, otros tres efectivos resultaron heridos y permanecen internados en observación en la ciudad de Goma.

Fuente: Subrayado

Imágenes



ento uruguayo permanece en cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el c

Tags

sometido, rebeldes, violento, fuentes, informaron, enfrentamiento, enfrenta, intensivos,

cuidados, sargento, internado, estable

Noticias relacionadas

3.8 * *Sargento lesionado en combate contra rebeldes en el Congo es evacuado a Uganda para recibir tratamiento médico especializado*

4.2 * *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la ONU alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*

4.7 * *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*

4.8 * *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

3.6 * *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

4.7 * *Actualización del hospital sobre el estado de Lula Da Silva, que permanece bajo atención en el Cti*

3.8 * *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

4.8 * *Lacalle Pou y Argimón expresan sus condolencias por el fallecimiento del soldado Rodolfo Álvarez en el Congo*

4.3 * *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*

4.6 * *Futbolista de Wanderers presenta arritmia cardíaca en su domicilio; permanece internado en Cti con estado "estable"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo